



WALIKOTA MALANG

S A M B U T A N
PADA UPACARA BENDERA HUT KE-78
KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA
TANGGAL, 17 AGUSTUS 2023

BISMILLAHIRROHMANIRROHIIM
ASSALAMU'ALAIKUM WA ROHMATULLAHI WA
BAROKATUH
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA
SHALOM
OM SHANTI SHANTI SHANTI OM
NAMO BUDAYA
SALAM KEBAJIKAN
RAHAYU

SALAM SATU JIWA AREMA
SALAM SATU BANGSA INDONESIA
MALANG KUCECWARA BERMARTABAT

PARA PINISEPUH, VETERAN, KELUARGA PEJUANG,
KELUARGA BESAR TNI/POLRI, JAJARAN INSTANSI
VERTIKAL, PERBANKAN, DUNIA USAHA,
PERGURUAN TINGGI, AKADEMISI, TOKOH
MASYARAKAT, TOKOH AGAMA, GURU DAN WARGA
KOTA MALANG YANG SAYA CINTAI SERTA SISWA-
SISWI SEKOLAH SAYA BANGGAKAN

ALHAMDULILLAH RASA SYUKUR YANG DALAM
KITA HATURKAN KEPADA ALLAH SWT, TUHAN YANG
MAHA ESA; KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN
HIDAYAHNYA, KITA SEMUA MASIH DIBERI
KESEMPATAN, KEKUATAN, KESEHATAN DAN
KECINTAAN, SEHINGGA KITA SEMUA DAPAT
MELAKSANAKAN UPACARA BENDERA MEMPERI-
NGATI HUT KE-78 KEMERDEKAAN RI.

PADA PERINGATAN HARI KEMERDEKAAN
INDONESIA TAHUN INI, KIRANYA RASA SYUKUR
BISA SENANTIASA TERSEMAT PADA HATI MASING-

MASING, UNTUK MENSYUKURI KEBERHASILAN KITA BERSAMA DALAM BERJUANG MELEWATI BADAI PANDEMI COVID-19. EUFORIA PERINGATAN HARI KEMERDEKAAN TAHUN INI TERASA SEMAKIN BERGELORA TATKALA KITA TELAH MERDEKA DARI KRISIS SEMASA PANDEMI COVID-19. BETAPA LUAR BIASANYA GERAK LANGKAH KITA, YANG BAHU MEMBAHU MENGHADAPI BERBAGAI KRISIS DENGAN BAIK. PERJALANAN TERBEBAS DARI PANDEMI INI MENJADI REFLEKSI BAGI KITA SEMUA UNTUK MEMAKNAI NIKMAT SEBUAH KEMERDEKAAN.

KARENANYA, MELALUI PERINGATAN INI, PERKENANKAN SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KOTA MALANG MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SELURUH KOMPONEN MASYARAKAT DAN PEMANGKU KEPENTINGAN LAINNYA ATAS SEGALA IKHTIAR, KEPEDULIAN DAN PERHATIAN; YANG TELAH TANGGUH UNTUK BERSAMA-SAMA KELUAR DARI BADAI PANDEMI COVID-19 SERTA TERUS

OPTIMIS UNTUK BANGKIT MENGATASI DAMPAK KRISISNYA.

SAYA PERCAYA, PARTISIPASI DAN DUKUNGAN DARI SELURUH MASYARAKAT KOTA MALANG DALAM KEBERHASILAN MELEWATI PANDEMI COVID-19 DIDASARI OLEH SEMANGAT KEBERSAMAAN, KEKOMPAKKAN DAN KEPEDULIAN YANG MERUPAKAN INTISARI DARI NILAI-NILAI KEJUANGAN DAN PERJUANGAN PARA PAHLAWAN DALAM MEREbut DAN MENGGAPAI KEMERDEKAAN.

MENYADARI PONDASI YANG KITA MILIKI INI BEGITU KOKOH, SEMANGAT DAN OPTIMISME ITU PULALAH YANG HARUS SENANTIASA KITA TANCAPKAN DALAM SANUBARI GUNA MELANGKAH KE ARAH KEMAJUAN UNTUK MEMBANGUN BANGSA DAN DAERAH YANG LEBIH BAIK DI BERBAGAI BIDANG; SEBAGAI UPAYA MENERUSKAN PERJUANGAN KITA BANGKIT DAN PULIH DARI PANDEMI COVID-19.

INILAH SAATNYA KITA MELANJUTKAN PERJUANGAN DENGAN TERUS MELAJU DAN TERUS BERGERAK DALAM KERJA-KERJA NYATA UNTUK MEMBANGUN INDONESIA YANG MAJU; SEHINGGA SELURUH ENERGI YANG LAHIR DI HARI KEMERDEKAAN INILAH YANG AKAN MENJADI ORKESTRASI HARAPAN PERJUANGAN UNTUK MASA DEPAN INDONESIA YANG LEBIH BAIK.

MAKA MARI KITA MERAPATKAN BARISAN MENYEMARAKKAN MOMENTUM BERSEJARAH INI DENGAN TERUS MELAJU MENYUMBANGKAN SEBUAH SIMFONI DENGAN GERAK PEMBANGUNAN DAERAH PADA SETIAP LINI KEHIDUPAN DALAM RANGKA MELENGKAPI ORKESTRASI MENUJU INDONESIA YANG SEMAKIN MAJU.

SEPERTI PADA BIDANG PENDIDIKAN, KITA KUATKAN PEMBENTUKKAN SUMBER DAYA MANUSIA YANG TANGGUH DAN BERKUALITAS MELALUI PENINGKATAN UPAYA BELAJAR MENGAJAR UNTUK MENAMBAH ILMU PENGETAHUAN. KARENA HANYA

DENGAN ILMU PENGETAHUAN KITA DAPAT MEMAJUKAN BANGSA INI. PUN DEMIKIAN DI BIDANG EKONOMI, KITA HARUS BERUSAHA DAN BEKERJA KERAS GUNA MENCAPAI KESEJAHTERAAN BERSAMA. KITA HARUS MAMPU BERDAYA SAING DAN MENGERAKKAN RODA PEREKONOMIAN BANGSA DAN DAERAH INI.

DAN DI BIDANG SOSIAL, KITA MENGUTAMAKAN KEBERSAMAAN DAN GOTONG ROYONG; HARUS MEMBANTU SESAMA, MERINGANKAN BEBAN MEREKA YANG MEMBUTUHKAN, DAN MENGATASI BERBAGAI PERMASALAHAN BERSAMA-SAMA. BEGITU PULA DENGAN BIDANG-BIDANG LAINNYA YANG TENTUNYA MEMBUTUHKAN KEBERSAMAAN DAN KEKOMPAKKAN SEHINGGA DAPAT BERKEMBANG DAN MAJU SECARA BERSAMA-SAMA.

SAAT INI, ADA 3 (TIGA) ISU STRATEGIS YANG DITETAPKAN OLEH PEMERINTAH PUSAT DAN HARUS MENJADI PERHATIAN KITA SEMUA YAKNI :

1. MENURUNKAN ANGKA KEMISKINAN EKSTREM HINGGA MENCAPAI TARGET 0 PERSEN PADA TAHUN 2024 MENDATANG;
2. TARGET PENURUNAN ANGKA STUNTING PADA TAHUN 2024 SEBESAR 14% SERTA
3. MEMAJUKAN PENDIDIKAN VOKASI UNTUK MENYIAPKAN SUMBER DAYA MANUSIA UNGGUL DAN BERDAYA SAING.

PEMERINTAH KOTA MALANG BERKOMITMEN TINGGI DAN BERUPAYA MEWUJUDKAN CAPAIAN TERSEBUT, TENTU HAL INI MEMBUTUHKAN KOLABORASI BAIK DARI SELURUH KOMPONEN MASYARAKAT; YANG DIBALUT DENGAN SEMANGAT KEMERDEKAAN UNTUK MENJADI BARA DAN KEKUATAN GUNA MERAH target YANG DITETAPKAN.

SELAYAKNYA OLAHRAGA ESTAFET, MOMENTUM KOLABORASI INI DAPAT MEREFLAKSIKAN SEMANGAT KOLEKTIF, BERHARMONI, SERTA SINKRONISASI IRAMA GERAK DAN SINERGI PIKIRAN

DARI TIAP-TIAP PELARI UNTUK SATU TUJUAN. INI MENJADI SEBUAH ENERGI GERAK UNTUK KOTA MALANG TERCINTA; AGAR KEBERSAMAAN DAN KEKOMPAKKAN MENJADI SEBUAH KESATUAN DALAM MENGISI KEMERDEKAAN AGAR TERUS MELAJU MENUJU MASA DEPAN YANG LEBIH BAIK, LEBIH MAJU, DAN LEBIH INKLUSIF; SEBAGAIMANA TEMA HUT -78 KEMERDEKAAN RI KALI INI YAKNI **“TERUS MELAJU UNTUK INDONESIA MAJU”**.

SEJALAN DENGAN HAL TERSEBUT, SAYA MENGAJAK SELURUH KOMPONEN MASYARAKAT KOTA MALANG DENGAN SENANTIASA MENGUATKAN KONSEP KOLABORASI HEXAHELIX YAKNI KERJASAMA ANTARA PEMERINTAH DAERAH, PERGURUAN TINGGI/ AKADEMISI, PERBANKAN, KOMUNITAS/ MASYARAKAT, PENGUSAHA SERTA MEDIA; UNTUK TERUS MEMPERTAHANKAN BARA API SEMANGAT KEMERDEKAAN; SEMBARI TERUS MERAPATKAN BARISAN PERJUANGAN KITA DENGAN MENUNJUKKAN KERJA KERAS, KERJA

CERDAS, KERJA BERSAMA DEMI KEMANDIRIAN DAN
KEMAJUAN KOTA MALANG YANG BERKELANJUTAN.

DENGAN SEMANGAT KEBERSAMAAN PULA,
KITA DAPAT MERAHIMPIAN BERSAMA UNTUK
INDONESIA MAJU YANG ADIL, SEJAHTERA, DAN
BERMARTABAT.

SELAMAT HARI ULANG TAHUN KE-78 REPUBLIK
INDONESIA! MERDEKA!

WA BILLAHI TAUFIK WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WA ROHMATULLAHI WA
BAROKATUH

SALAM SEJAHTERA, SHALOM, OM SHANTI

SHANTI SHANTI OM, NAMO BUDAYA

SALAM KEBAJIKAN, RAHAYU.

